Balance de la VIII Semana Municipal de la Salud

Fecha de publicación: 3/05/20170:00

Descripción:

Bajo el lema "Junt@s Ganamos Salud" se ha celebrado en el municipio de Móstoles la VIII Semana Municipal de la Salud, del 18 al 21 de abril de 2017.

La Semana de la Salud se ha convertido en un importante acontecimiento en el que, año tras año, asociaciones socio-sanitarias e instituciones públicas trabajan conjuntamente para aportar a la ciudadanía información, formación y recursos, sobre la salud, con el fin de prevenir la enfermedad, promover la salud y conseguir un mejor estilo de vida saludable.

En esta edición ha aumentado el número de entidades que participan en la organización de la misma, en coordinación con la Escuela Municipal de Salud del Ayuntamiento de Móstoles, pasando de 18 en la edición anterior a 21 entidades en la de este año.

Las Entidades organizadoras son: Escuela Municipal de Salud (Concejalía de Igualdad, Sanidad y Mayores), ADISFIM, GRUPO AMÁS, AFINSYFACRO, AFAMSO, AECC, ADM, ONCE, AMDEA, APAM, AMDEM, Asociación ProTGD, Punto Omega, AUSMEM, ACPSM, APACOR, Asociación Accede a Respiro, Asociación Parkinson Móstoles, Alcohólicos Anónimos (grupo Esperanza y grupo Pokora), el Centro de Rehabilitación de Salud Mental (Comunidad de Madrid), Asociación JULUMACA y Cruz Roja Española Móstoles-Navalcarnero.

Asociaciones e instituciones públicas han trabajado en común para ofrecer a la ciudadanía un programa de 55 actividades (charlas, conferencias, talleres, actividades deportivas, teatro, música, danza, etc.), sobre una gran diversidad de temáticas. A través de todas ellas se pretende dar a conocer diferentes estrategias que permiten mejorar la salud de la población y conocer situaciones específicas de enfermedades concretas, para una mejor comprensión de las mismas e incidiendo en la importancia de las entidades de auto ayuda.

En el desarrollo de estas actividades han colaborado el Hospital Universitario de Móstoles, el Hospital Universitario Rey Juan Carlos, la Clínica Universitaria de la Universidad Rey Juan Carlos, el Servicio Madrileño de Salud (SERMAS), RAIS Fundación, el Conservatorio Rodolfo Halffter, FeSorCam (Federación de Personas Sordas de la Comunidad de Madrid), el Colegio Profesional de Higienistas Dentales de Madrid, Cilsem, el Centro Integral de Neurociencias (CINAC), la Universidad Complutense de Madrid, el Club de Fútbol Sala Femenino Móstoles, Concejalía de

Deportes del Ayuntamiento de Móstoles, Asociación El Roble, Te Anima-Venta la Rubia y Gimnasio Spa Cuesa Sport.

Desde el área de Salud del Ayuntamiento de Móstoles felicitan y agradecen la labor de dedicación y esfuerzo, que las personas encargadas en la organización de este evento, han puesto en la elaboración de este programa tan atractivo e interesante y que ha facilitado la participación activa y la mejora de la salud individual y colectiva. También han dado las gracias a todas las personas profesionales profesionales que han participado desde las entidades y que han colaborado en este proyecto multidisciplinar e interinstitucional.